



**UNION INTERFEDERALE DES AGENTS
DE LA FONCTION PUBLIQUE FORCE
OUVRIERE**
**46, rue des Petites Ecuries 75010 –
PARIS**
(Tél. : 01.44.83.65.55)



REFORME DE L'IRCANTEC : POURQUOI UNE TELLE PRECIPITATION ?

Prenant l'hypothèse d'un déficit technique de l'IRCANTEC à l'horizon 2026, le gouvernement continue d'organiser la casse du système de protection sociale des agents publics.

L'objectif de la réforme programmée est on ne peut plus clair :

**Augmenter les cotisations des actifs
en baissant simultanément le niveau des retraites IRCANTEC**

De plus, en s'adressant directement au conseil d'administration de l'IRCANTEC, le gouvernement court-circuite les interlocuteurs naturels que sont les fédérations de fonctionnaires.

L'UIAFP-FO confirme son désaccord sur la mise en place précipitée d'une telle contre-réforme. Elle exige du gouvernement qu'il fasse connaître réellement ses intentions, ses objectifs et mette ensuite en débat ses propositions sous l'autorité du ministre de la Fonction publique.

Fait à Paris, le 6 septembre 2005

